

Première partie de saison des maîtres de Bergerac,

Faute de parvenir à réaliser un compte-rendu après chaque compétition maîtres, voici un compte-rendu « trimestriel » de ce début de saison.

La saison a débuté sur Bordeaux dès le 1^{er} novembre pour les plus valeureux. Une compétition de reprise qui annonçait déjà de belles choses pour beaucoup d'entre nous. Les perfs à retenir :

Erwin qui finit 2^{ème} du challenge dos ! (challenge aux points toutes catégories confondues)

Vincent qui prend la 3^{ème} place du challenge crawl (alors que c'est un brasseur !!)

Charlotte qui passe la qualification N1 aux 100 et 200 dos (1.26.05 et 3.07.15)

A noter que les Charlottes ont ébloui le public par leurs plongeurs de ballerines de natation artistique, Philippe envisage depuis la création d'une section master de la discipline spécialement pour elles...à suivre.

Le 1^{er} décembre, le Stade Montois organisait son sympathique meeting, principalement basé sur des challenges.

Six représentants du club y ont pris part, quatre ont choisi leurs courses de prédilection, deux se sont enflammés pour les challenges...

Jimmy a battu le record de Dordogne du 100m crawl (C8) en 1.34.94 mais il était beaucoup plus satisfait des 1s31 rabotées à son record personnel au 50m crawl avec un chrono de 37.98 (temps qualificatif pour les N2 !)

Sarah s'est concentrée sur la brasse et bat ses records personnels au 100 (1.44.93) et 200 (3.46.81). Elle confirme donc sa qualification en N2 au 100m et se rapproche à 2s de la qualification au 200m.

Philippe éreinté par les fêtes de Noël n'a pas pu renouveler les performances de week-end précédent à Cherbourg (ok c'était pas Noël...mais la route depuis Cherbourg, ça fatigue !). Bon vivement Noël qu'il se retape et attaque 2025 en trombe !

Matthieu quant à lui s'est focalisé sur les 50 et 100 en brasse et crawl. Il améliore son 100 brasse de 4 secondes (1.44.34) !! Et approche de son meilleur chrono au 100 crawl (à seulement 2 dixièmes).

Charlotte vaillante concurrente du challenge exotique (100 pap, 400 nl, 200 dos et 1004N...excusé du peu...), s'explosa les deux cuisses dès le deuxième 50m du 100 pap... Vaillante, que dis-je ! Méga vaillante elle enchainait dans la matinée un 400m de fort belle facture en 5.51 (montrant le chemin vers une proche qualification aux N1 sur la distance), un 200 dos légèrement en dessous de celui de Bordeaux et un 100 4N agrémenté d'un virage dos/brasse à montrer dans toutes les bonnes écoles de natation ! L'ensemble de ses performances lui permettant de décrocher la 3^{ème} place !

Enfin Gilles s'était lancé sur le challenge Marchand (200 brasse, 200 4N, 200 pap et 400 4N...facile). En délicatesse avec une côte flottante (et une côte flottante qui vacille, c'est un nageur qui coule), malgré des temps moyens il décrochait une belle 2^{ème} place (sur 2 ! « Ben ouais mais personne n'a le courage de le faire ce challenge ! ») et les bouteilles de vins qui l'accompagne (la 2^{ème} place...pour ceux qui suivent pas parce que je mets trop de parenthèses), seul réel objectif de Gilles sur cette journée (les bouteilles de vins...pour ceux qui ne suivent toujours pas).

A souligner également la participation de 3 nageurs maîtres aux interclubs toutes catégories :

Charlottes avec les filles (100 4N) et Cyril (100pap) et Vincent (100 brasse) chez les garçons avec l'équipe qui gagne le regroupement des départements 24-47 en dépassant la barre des 12000 points...énorme !

Prochaines échéances :

Championnats Régionaux le 19 janvier à Bordeaux

Interclubs le 9 février à Bordeaux

Championnats de France au Mans du 6 au 9 mars

NB : Championnats de France Natation artistique le 20 juin à Boug-En-Bresse (vous avez 7 mois les Charlottes)